
M", de la Nuestro Reporter PARÓ entrevisto' a cuatro jovencitas,suscriptoras de PRE-JIC, que cursan sus estudios de Dachillerato enCentros Docentes de nuestra Ciudad, El Tema fue uno muv importante=
para los nuevo s ^"bacliilleres; EL BUEVO PLAíT DE BACHILLERA.TO,Días despues de hacerles la entrevista fue publicado en la Tren
sa de todo, España este nuevo PLAÏI,

Pero domp croemos que^todas las ppiniones deben ser respetadastranscribimos a continuación dicha entrevista que aunque un poco a-trasada no deja de ser amena e interesante pata la juventudo
Las preguntas fueron las siguientes!

I ) Se habla mucho últime.monte de un nuevo PLAN de Bachillera¬

to, que' asignaturas quitarías y cuáles pondrías si de tí dependiera?

2) Crees necesario el deporte en la vida estudiantil de una =

joven?

RESPUESTAS de;

ISABEL 1ARTIEELL,I5 a,ños do edad - 4QCurso

1) Q.uitaría el EaE.N,, por que lo considero más para chicos que pára chica s•

2) Muy necesario. En nuestra Ciudad no se fomenta el deporte para=las jóvenes

LEONOR GONZl/ÍLEZ, 14 años de edad - 32 Curso

1) Suprimiría el Latín, ya que no lo considero importantes

2) SÍ, por que es saludable. Aquí en San Eelíu no se practica,

PÎIAR JUANOLA, 15 años de edad- - 42 Curso

1) No quitp.ría ninguna, ni tampoco pondría, pero eso sí repartiríala Historia, entre tercero y cuartOo Las Ciencias Naturales en¬
tre segundo y tercero. La EÍsica la daría^en tercero, mientras=
que la química la pondría en cuarto. Gramática en todos los cur
so s o

2) Muy necesario, es una líístima que no se practicle ningún deporte
en nuestra ciudad, (f .
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